



## PRESSEMITTEILUNG

# Israel: Internationaler Tourismus auf dem Weg der Erholung

- **Prognose: Bis zu zwei Millionen Besucher in 2022**
- **Rekord bei Anträgen für Bau von insgesamt 10.000 neuen Hotelzimmer**

**Jerusalem, 20. Juni 2022.** In der vom Tourismusministerium veröffentlichten Mai-Besucher-Statistik zeichnet sich eine Erholung des internationalen Tourismus nach Israel ab. Insgesamt 249.000 Besucher reisten im Mai ein, um das Heilige Land zu erkunden. Im vergangenen Jahr reisten im selben Monat 21.500 Besucher ein, und auch im Vergleich zum Rekordjahr 2019 mit 439.000 Einreisenden entspricht das einem Rückgang von nur noch 43 Prozent.

In der Mai-Statistik liegt Deutschland im Vergleich zu den anderen westeuropäischen Ländern auf Platz drei der Quellmärkte, mit 14.200 Besuchern im Mai und insgesamt 42.200 von Januar bis Mai. Vor Deutschland liegen Frankreich auf Platz eins mit 21.300 touristischen Einreisen und das Vereinigte Königreich auf Platz zwei mit 18.700 Besuchern im Mai.

Die bisherige Entwicklung der touristischen Einreisen dient als Grundlage für eine Schätzung, dass die erwartete Zahl der Touristen für das gesamte Jahr 2022 zwischen 1,6 und 2 Millionen liegen wird. Um diesen Zahlen gerecht zu werden, öffnete die *Israel Airports Authority* bereits Terminal 1 des Tel Aviver Flughafen wieder für internationale Abflüge und weihte eine neue Nachtbuslinie in den Norden des Landes ab Tel Aviv ein. Der aktuelle Flugplan steht [hier](#) zur Verfügung.

Auch in den Anträgen auf den Bau von neuen Hotelzimmern zeichnet sich diese Erholung deutlich ab: Diese erreichten eine Rekordanzahl von 10.000. Das entspricht einer Steigerung von 30 Prozent gegenüber dem Jahr 2019. Bei den Anträgen handelt es sich sowohl um über 120-Anträge für den Bau neuer Hotels und weitere 30 für Erweiterungen bestehender Häuser.

Tourismusminister Yoel Razvozov zeigt sich begeistert über die wachsende Anzahl an Einreisen und bereits gebrochene Rekorde: „Wir laden alle in unser wunderbares Land ein. Bereits im April kamen mehr als 200.000 Touristen nach Israel und wir erwarten, dass die Zahlen für 2022 die Prognosen des Finanzministeriums und der Fachleute übertreffen werden. In diesem Jahr haben wir bereits den Rekord bei den Anträgen auf Eröffnung neuer Hotels gebrochen. Die Menschen wollen nach Israel reisen, und das spüren wir überall auf der Welt.“

### Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen



Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. [goisrael.com](http://goisrael.com)

#### **Weitere Presseinformationen**

**Allgemeines Bildmaterial zu Israel** steht unter [www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/](http://www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/) zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

#### **Pressebüro:**

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: [israel@bz-comm.de](mailto:israel@bz-comm.de)

Web: [www.bz-comm.de](http://www.bz-comm.de)

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter [www.bz-comm.de/de/kunden/israel/](http://www.bz-comm.de/de/kunden/israel/)